

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
bezogen auf
Unilever PLC

Unilever PLC hat eine Aktienkonsolidierung im Verhältnis 8 : 9 an (d. h. 8 neue Unilever PLC Aktien für jeweils 9 bestehende Stammaktien von Unilever PLC) sowie eine Änderung der ISIN zum 9. Dezember 2025.

Aufgrund dieser Maßnahme wurde mit Wirkung zum 9. Dezember 2025 die ISIN des Referenzwertes für sämtliche von der J.P. Morgan Structured Products B.V. oder J.P. Morgan SE begebenen Wertpapiere, die auf Unilever PLC (GB00B10RZP78) bezogen sind, wie folgt geändert:

Referenzwert/Aktie	ISIN des Referenzwerts/der Aktie (alt)	ISIN des Referenzwerts/der Aktie (neu)
Unilever PLC	GB00B10RZP78	GB00BVZK7T90

Darüber hinaus wurden mit Wirkung zum 10. Dezember 2025 in Bezug auf die in der nachstehenden Tabelle genannten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere bezogen auf Unilever PLC, die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Unlimited Turbo Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (in EUR)		Knock-Out Barriere (in EUR)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000JN8CBP8	39,9558	44,9503	39,9558	44,9503	0,1049	0,0932

Mini Future Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (in EUR)		Stop-Loss Barriere (in EUR)		Ratio	
	alt	neu	alt	Neu	alt	neu
DE000JN8EV75	34,9538	39,3231	36,8	41,3	0,1049	0,0932

London, 10. Dezember 2025
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
linked to
Unilever PLC

Unilever PLC has announced a share consolidation at a ratio of 8 : 9 (i.e. 8 new Unilever PLC shares for every 9 existing ordinary shares in Unilever PLC) together with an ISIN change which became effective on 9 December 2025.

Due to this measure the following change of the ISIN of the Reference Asset became effective on 9 December 2025 with regard to all Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. or J.P. Morgan SE which are linked to Unilever PLC (ISIN: GB00B10RZP78):

Reference Asset/Share	ISIN of Reference Asset/Share (old)	ISIN of Reference Asset/Share (new)
Unilever PLC	GB00B10RZP78	GB00BVZK7T90

Furthermore, the following adjustments became effective on 10 December 2025 in respect of the Securities linked to Unilever PLC mentioned in the table below which are issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

Unlimited Turbo Warrants

ISIN	Strike (in EUR)		Knock-Out Barrier (in EUR)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JN8CBP8	39.9558	44.9503	39.9558	44.9503	0.1049	0.0932

Mini Future Warrants

ISIN	Strike (in EUR)		Stop-Loss Barrier (in EUR)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JN8EV75	34.9538	39.3231	36.8	41.3	0.1049	0.0932

London, 10 December 2025
J.P. Morgan Securities plc